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JEANNEAU SUN FAST 3300
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Alexandre Ozon on «Sapristi» / Alexandre Ozon sur «Sapristi»Sun Fast Cup 2023
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A bold racing boat, without compromise, designed for success! Designed by the 
naval architectural duo [ANDRIEU|VERDIER] and constructed entirely using an  
infusion moulding process, the Sun Fast 3300 benefits from exceptional rigidity, 
with a considerable weight reduction. Due to its light, powerful hull, twin rudders 
and straight keel, this Sun Fast can combine speed and stability in any sea condi-
tions. Perfectly adapted to single-handed, double-handed or fully crewed racing,  
the Sun Fast 3300 proves to be a tough competitor, whether racing inshore or 
offshore.

Un bateau de course audacieux, sans compromis, conçu pour le succès ! Dessiné par le 
duo [ANDRIEU|VERDIER] et construit intégralement en infusion, le Sun Fast 3300 bénéfi-
cie d’une résistance et d’une rigidité exceptionnelles, avec un poids considérablement 
réduit. Grâce à sa coque puissante et légère, ses doubles safrans et sa quille droite, 
ce Sun Fast conjugue vitesse et stabilité de route à toutes les allures. Parfaitement 
adapté à la course en solo, en double ou en équipage, le Sun Fast 3300 se montre 
concurrentiel sur des parcours inshore comme au grand large.
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Pour vous garantir un voyage en toute tranquillité, que vous soyez en croisière, ou en régate, Raymarine vous apporte les dernières technologies 
de pointe en matière d’électronique embarquée.  Depuis plus de 80 ans, ils développent les meilleurs produits de leurs catégories, conçus pour 
répondre aux divers besoins de chaque plaisancier. Ils ont été développés pour une utilisation dans un environnement marin difficile et sont 
reconnus pour leur ergonomie facile , une conception robuste ainsi que leur fiabilité. Raymarine offre une gamme complète d’écrans multifonctions, 
sondeurs, radars, instrumentation, caméras marines, AIS et radios VHF. Avec un vaste réseau de plus de 7 500 points de service dans le monde, 
ainsi qu’un support produit et des équipes techniques dédiés, Raymarine fournit une assistance inégalée dans l’industrie nautique, quel que soit 
l’endroit où vous naviguez.

Whether you cruise, or sail, Raymarine offer industry-leading visual navigation and marine technology to smooth the waves on your journey.  For 
over 80 years they have been developing best-in-class products designed to cater to the diverse needs of every type of boater. Engineered for the 
tough marine environment and renowned for ease-of-use, rugged design and reliability, they offer a complete range which includes chartplotters, 
fishfinders, radars, marine instruments, marine cameras, AIS units and VHF radios. With a vast network of over 7,500 service dealers worldwide, 
along with dedicated product support and technical teams, Raymarine can deliver unparalleled assistance wherever your  journey takes you.
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Boiserie / Woodwork : 
Cèdre gris / Grey Cedar

Plancher / Floorboard : 
Chêne clair cérusé / Ceruse light Oak

Tissu intérieur / Interior Fabric : 
Sunbrella® Solids Flanelle

Caractéristiques - Characteristics
Longueur hors tout Overall length 10,11 m / 33’2’’

Longueur de coque Hull length 9,99 m / 32’9’’

Longueur flottaison Waterline length 8,90 m / 29’2’’

Largeur hors tout Max beam 3,40 m / 11’2’’

Déplacement Displacement 2 650 kg / 5 842 lbs

Tirant d’eau Draft 1,95 m / 6’5’’

Nombre de cabines Cabins 2

Couchages Berths 6

Motorisation Engine 15 Hp / 10 KW

Capacité eau Water capacity 100 L / 26 US gal

Capacité carburant Fuel Capacity 50 L / 13 US gal

Surface voilure Standard - sail area 61,9 m² / 667 Sq ft

Catégorie CE CE Category A6 / B7 / C8 / D10

Architectes Architects [ANDRIEU|VERDIER]
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Le projet de conception d’un monotype de 30 pieds imaginé par l’UNCL, Pôle course du Yacht Club 
de France, le Royal Ocean Racing Club (UK) et le Storm Trysail Club (US), a pour objectifs principaux 
d’encourager la course au large, de rendre la voile plus accessible et de former la nouvelle génération. 
C’est l’association VPLP Design/Multiplast qui a remporté le concours international d’appel à projets. 
Unis par des valeurs communes, c’est tout naturellement que Jeanneau et Multiplast se sont associés 
pour regrouper leur savoir-faire respectif.

The design project for a 30-foot One Design, conceived by the Union Nationale pour la Course au 
Large (UNCL), the governing body for offshore racing associated with the Yacht Club de France, the 
Royal Ocean Racing Club (UK), and the Storm Trysail Club (US), had the principal objectives of encoura-
ging offshore racing, making sailing more accessible, and initiating a new generation. 
The partnership of VPLP Design/Multiplast won the highly competitive international call for projects.  
United by common values, Jeanneau and Multiplast naturally partnered to combine their respective 
savoir-faires.
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L’éco système des trois grands clubs de voiles internationaux va permettre au Sun Fast 30 One Design d’entrer 
dans un programme de courses entre la Méditerranée et l’Atlantique, mais également des transatlantiques en 
équipage de 4 personnes et en double mixte. Pour un budget raisonnable (monotypie stricte avec limitation des 
matériaux et quantité de voiles, électronique et pilote automatique One Design), le Sun Fast 30 One Design 
propose également un usage facilité (plan de pont simple) et une capacité à être transporté aisément (moins 
de 3 m de large). 

The ecosystem of the three big international sailing clubs will allow the Sun Fast 30 One Design to enter a 
programme of races between the Mediterranean and the Atlantic, as well as transatlantic races with mixed 
double-handed crews and crews of four people. At a reasonable price (strict One Design, with limitations on 
materials and number of sails, electronics and autopilot), the Sun Fast 30 One Design features ease of use 
(simple deck plan) and transport (under 3 metres in width).  Everything you need to begin offshore racing! 
In the tradition of Jeanneau race boats that have made sailing history in France, notably on the Tour de 
France à la Voile (Rush, Sélection, JOD 35) and in the greatest sailboat races (Pierre 1er, Fleury Michon), 
the Sun Fast 30 One Design marks the beginning of a new era.
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B&G est à la pointe de l’innovation en matière de navigation 
à voile depuis plus de 60 ans. Notre héritage dans le domaine 
de la course nous offre une plateforme inégalée pour dévelop-
per de nouvelles technologies, qui sont mises à l’épreuve par 
les meilleurs skippers du monde dans les conditions les plus 
difficiles.

B&G met à la disposition de Jeanneau le meilleur de sa tech-
nologie de course et de son savoir-faire pour offrir un système 
électronique complet et performant capable de répondre aux 
besoins des skippers. Lorsque chaque dixième de nœud ou de 
degré d’angle de vent fait la différence entre la victoire et la 
défaite, l’électronique de navigation peut jouer un rôle clé. Le 
système conçu pour les nouveaux Sun Fast 30 intègre le meil-
leur de l’électronique B&G, et notamment : 

Zeus® S : Avec ses fonctionnalités de navigation à voile uniques, 
Zeus® S est le traceur de cartes nouvelle génération, fournis-
sant toutes les informations nécessaires, d’une manière facile 
à interpréter.  

H5000 : Le système H5000 offre des performances élevées et 
des capacités uniques au travers d’instruments et d’afficheurs 
performants. À l’origine de nombreux records, le pilote H5000 
de B&G est doté d’algorithmes de navigation à la voile et de 
modes de pilotage dédiés, comme la réponse aux rafales, la ré-
cupération et la réponse aux vents forts. Il a été mis à l’épreuve 
dans les conditions les plus difficiles et les environnements les 
plus éprouvants, et constitue la solution idéale pour les plaisan-
ciers et les coureurs en équipage réduit. 

Triton™ Edge : Le tout nouveau processeur de navigation B&G 
Triton™ Edge permet au skipper du Sun Fast 30 de contrôler 
toutes les données, et de maximiser les performances du sys-
tème de navigation. Il fournit un ensemble de données de navi-
gation améliorées et plus précises au traceur de cartes Zeus® 

S permettant un contrôle accru et la possibilité d’accéder aux 
informations à la fois sur le bateau et à terre, grâce à l’intégra-
tion avec une application et au contrôle par navigateur Web. 

La passion de la voile
B&G has been at the cutting edge of sailing innovation for 
more than 60 years. Our racing heritage gives us an unrivalled 
platform for developing new technology, which is put through 
its paces by the world’s best, in the most challenging condi-
tions. 

B&G has provided Jeanneau with the best of its racing tech-
nology and know-how to offer a complete, high-performance 
system, capable of meeting the needs of racing sailors. Where 
every tenth of a knot of speed or degree of wind angle is the 
difference between winning and losing, the sailing electronics 
can play a key role. The system designed for the new Sun Fast 
30 boats integrates the best of B&G's sailing equipment, and 
in particular:

Zeus® S : With its unique sailing features, Zeus® S is the next 
generation chartplotter, giving the sailor all the information 
needed,  in an easy-to-interpret way. 

H5000 : The H5000 system provides high performance, unique 
sailing capabilities through powerful instruments and displays. 
The record-breaking B&G H5000 Pilot features dedicated sai-
ling algorithms and steering modes - Gust Response,  Recovery 
and High-Wind Response. It has been proven in the toughest of 
conditions and the most testing environments and is ideal for 
short-handed cruisers or racers.   

Triton™ Edge : With Triton™ Edge, the brand-new B&G sailing 
processor that allows Sun Fast sailors to enhance and control all 
sailing data, sailors will be able to maximize the performance  
of the sailing system. The Triton Edge Sailing Processor deli-
vers an enhanced and more accurate suite of sailing data to the 
Zeus® S Chartplotter, allowing for increased control and access 
of all information on and off the yacht, via App integration and 
Web browser control. 

A Passion for Sailing



Caractéristiques - Characteristics
Longueur hors tout Overall length 10,40 m / 34’1’’ 

Longueur de coque Hull length 8,99 m / 29’5’’ 

Longueur flottaison Waterline length 8,40 m / 27’6’’ 

Bau maxi Max beam 2,99m / 9'9''

Déplacement env. Displacement 2 700 kg / 5 952 lbs 

Tirant d’eau Keel draft 2,00 m / 6’6’’ 

Poids lest Keel weight 1 000 kg / 2 205 lbs

Couchages Berths 2 + 2 (option)

Motorisation Engine 10 Hp / 7,4 Kw 

Capacité carburant Fuel Capacity 40 L / 10 US gal

Surface de voile Sail area upwind 59,0 m² / 635 sq ft

Surface de voile au portant (spi sym.) Sail area downwind (symmetrical spin.) 137 m² / 1 474 sq ft

Catégorie CE CE Category A4 / B5 / C6 

Architecte Architect [VPLP Design]

La coque (monolithique) et le pont (sandwich) du Sun Fast 30 One Design sont fabriqués 
selon la méthode de l’infusion sous vide avec de la résine thermoplastique Elium®, mise au 
point par Arkema.
Elle démontre des performances mécaniques supérieures à celle de la résine polyester 
thermodurcissable, avec à la clé la propriété révolutionnaire et unique de la recyclabilité. 
Fabriquée elle-même avec 20% de résine recyclée, la résine Elium® permet de construire 
des bateaux complètement recyclables.
Avec le Sun Fast 30 One Design, Jeanneau prend plus que jamais le pas du développement 
éco responsable et l’économie circulaire, et lance le premier bateau de série recyclable. 

The hull (solid laminate) and deck (sandwich) of the Sun Fast 30 One Design are construc-
ted according to the vacuum infusion moulding method with Elium® thermoplastic resin, 
developed by Arkema.
This resin demonstrates superior mechanical performance to that of  thermosetting po-
lyester resin, with the unique and revolutionary additional property of being recyclable.  
Constructed with 20% recycled resin itself, Elium® resin enables the construction of fully 
recyclable boats.
With the Sun Fast 30 One Design, Jeanneau takes its furthest step ever into environmen-
tally responsible development and the circular economy, launching the first recyclable pro-
duction model boat.  
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On the water, speed and exhilarating sensations are guaranteed, without 
compromising dependability, ease of handling and safety at sea. These 
sailboats will impress you with their seaworthy qualities, stability and 
robust structure.
For sailors of all experience levels, the Sun Fast line will prove invigora-
ting and resolutely fun, with the disconcerting ability to effortlessly make 
the speedometer spin…

Sur l’eau, la vitesse et les sensations sont toujours au rendez-vous, sans com-
promis sur la fiabilité, la simplicité d’utilisation et la sécurité en mer. Ces voiliers 
vous étonneront par leur côté marin, leur raideur à la toile et leur robustesse.
Dans les mains d’un équipage néophyte comme dans celles d’un dévoreur de 
milles, les Sun Fast sauront se montrer puissants, résolument ‘fun’, avec cette 
facilité déconcertante à affoler le speedo sans effort…

Sun Fast, la performance et la technologie signées Jeanneau 
Sun Fast, performance and technology by Jeanneau

Designed to raceConçu pour la régate

The Sun Fast benefit from the latest advances in construction by infusion 
moulding, insuring greater resistance and exceptional rigidity, all while 
considerably reducing weight. 
With a reduced, very consistent build weight from one boat to another, 
these two models have received high praise from top authorities in off-
shore sailing and racing (ISO 12215 Echantillonnage, World Sailing Off-
shore Special Regulation, etc.).

Innovative technology
Les Sun Fast bénéficient des dernières avancées sur la construction en 
infusion, qui assurent une résistance et une rigidité exceptionnelles tout 
en réduisant considérablement le poids.
Avec un poids réduit et très constant d’un bateau à l’autre, ces voiliers 
sont reconnus par les meilleures autorités en matière de navigation au 
large (ISO 12215 Echantillonnage, World Sailing Offshore Special Regu-
lation, etc.).

Technologie innovante
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Histoire - History
Exclusive supplier of the Sailing Tour de France / 
Fournisseur exclusif du Tour de France

Rush Royale Jeanneau Techniques Avancées

Construction of the Fleury Michon 7 / 
Construction du Fleury Michon 7 (25.90m)

Pierre 1er, Fleury Michon, RMO

A triple victory for Jeanneau /  
Une triple victoire pour Jeanneau

JOD 35

�Jeanneau One design

Sun Fast 52 Sun Fast 3600

Sun Fast 30 OD

1st Sun Fast / 1er Sun Fast �18th model of the range ! /  
18e modèle de la gamme !

Nouvelle génération de Sun Fast /  
New Sun Fast generation

Partnership with Alexandre Ozon on Sun Fast 3300’s «Sapristi» /  
Partenariat avec Alexandre Ozon sur le Sun Fast 3300 «Sapristi» 

• �Spi Ouest-France 2020: Winner of the in IRC double-handed /  
Vainqueur en IRC double. 

• �Transquadra & Cap Martinique 2022: Winner in Single-Handed / 
Vainqueur en solitaire.

Partnership with Dee Caffari and Shirley Robertson 
on Sun Fast 3300’s «Rockit», the association of two of 
the most world-renowned sailing talents / Partenariat 
avec Dee Caffari et Shirley Robertson sur le Sun Fast 
3300 «Rockit», l’association de 2 talents des plus 
reconnus dans le monde de la voile !
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SPBI S.A. Au capital de 51.541.628€ - RCS La Roche-Sur-Yon N° 491 372 702 
Siège social : 34,rue Eric Tabarly - 85170 Dompierre-Sur-Yon - Division Jeanneau : 32 Avenue des Sables - 85500 Les Herbiers

Sun Odyssey
Elegance and performance 
Elégance et performance

Jeanneau Yachts
� Luxury and ocean sailing 

Luxe et grande croisière

Sun Odyssey, Jeanneau Yachts, Sun Fast… il y a forcément un Jeanneau qui vous ressemble !  
A découvrir sur www.jeanneau.com ou chez votre concessionnaire Jeanneau.

Sun Odyssey, Jeanneau Yachts, Sun Fast… with so many models to choose from, 
there is sure to be a Jeanneau with your name on it! 

Discover all these and more at www.jeanneau.com, or at your local Jeanneau Dealership.

Sun Fast
�� Race short-handed or with crew 

Course en solitaire comme en équipage

Les modèles photographiés ne sont pas contractuels et peuvent être 
présentés avec des options. Les décorations intérieures et extérieures 
ainsi que les équipements divers peuvent être modifiés sans préavis.
Photographs of these presented models are not contractually binding, 
and may include optional equipment. Interior and exterior decoration 
as well as equipment may be modified without prior notice.

www.jeanneau.com

Réseau international JEANNEAU disponible sur :
JEANNEAU International dealer network available at :

*Full warranty details are indicated in the general conditions of sale, available at Jeanneau dealerships.
Tous les détails sur la garantie sont précisés dans les conditions générales de vente disponibles chez 
les concessionnaires Jeanneau.

Jeanneau enjoys Environmental & Quality Certification / Jeanneau bénéficie de la 
Certification Environnement & Qualité / Jeanneau hat das Zertifikat Umweltqualität 
erhalten / Jeanneau se beneficia de la Certificación Medioambiental & Calidad / Jeanneau 
ha ottenuto il Certificato Qualità & Ambiente

Up to 10 year warranty.*
- �Jusqu’à 10 ans de garantie.
- �Bis zu 10 Jahre Garantie.
- �Hasta 10 años de garantía. 
- �Fino a 10 anni di garanzia.


